



Con la buena puntaje, el municipio puede refinanciar su deuda

De acuerdo a Fitch Ratings

Guadalajara mejoró calificación crediticia

MML/Guadalajara

De acuerdo a la empresa calificadora Fitch Ratings, Guadalajara mejoró su calificación crediticia. Fitch Ratings otorgó al municipio de la calificación A+ con perspectiva crediticia estable.

El tesorero municipal, Francisco Padilla Villarruel, dijo que los factores que hicieron que el municipio obtuviera la calificación fueron un aumento y mejor control del ingreso; mayor recurso en participaciones federales y menor gasto, lo que permitió invertir más en obra pública (alrededor de mil millones de pesos por año ejercido en este rubro).

Esta calificación positiva le da la posibilidad al municipio de refinanciar su deuda, aunque Padilla Villarruel indicó que no lo cree conveniente ni necesario, pues el pasivo a largo plazo fue bien contratado, se obtuvieron buenas condiciones, plazos y tasas y no ha habido ofertas que mejoren las condiciones”.

Fitch Ratings dio a conocer ayer la calificación que se sustenta en niveles bajos de deuda pública proyectada en términos de los ingresos fiscales ordinarios y servicios de la deuda manejable a largo plazo; el tesorero dijo que la calificación representa

El tesorero municipal dijo que un factor que intervino fue el control del ingreso del municipio

En el 2012, la deuda de Guadalajara era de 4 mil millones de pesos, según Francisco Padilla

que “hoy tenemos unas finanzas más holgadas, una perspectiva financiera mejor, una menor deuda, que hoy tenemos mayores ingresos.

“Es un reconocimiento a la labor en finanzas que ha hecho el municipio en los últimos meses y a que las finanzas de Guadalajara hoy son mucho menos comprometidas que como eran en los últimos años”, refirió el tesorero municipal.

De acuerdo a los datos proporcionados por Francisco Padilla, en 2012, al principio de la Administración, la deuda del ayuntamiento era de aproximadamente cuatro mil millones de pesos, de los cuales se han pagado hasta el momento 788 millones de pesos. **M**